

東日本大会 2 部優勝 & 県大会初のベスト 4 !

2024 年 3 月末に茨城県で開催された**東日本大会女子高等学校ソフトボール大会**に出場しました。雨天のため予選試合数が減少、また結果的に優勝戦も中止になるなど、天候には恵まれませんでしたが、茨城県ソフトボール協会や大会委員長、地元の生徒さんのご尽力のおかげで無事に初出場の大会を終えることができました。ありがとうございました。

予選では浮足立ったプレーが目立ち 2 連敗を喫し、2 部トーナメントに駒を進めました。部員たちもどうかしなければとの思いから、宿舎に帰ってからもバットを振っておりました。トーナメントでは粗さが見えたものの、勝利への意欲を見せ、3 連勝を収め、同じ埼玉県代表の浦和実業学園高校さんとの決勝戦を迎えました。しかし先述のとおり、決勝戦は雨天中止となり、**両校優勝**という形ではありますが、有終の美を迎えることができました。

この経験と G.W.における練習試合で得た教訓を胸に、5 月 10 日から 3 日間にわたって開催された関東大会県予選に挑みました。冷静かつ常に笑顔で試合に臨むことを心掛け、どんな場面でも自らの役割を 120% で取り組んだ結果、厚い壁であった**県ベスト 4**までたどり着きました。創部 10 年、29 名の卒部生たちが繋いでくれた願いを、現役生たちが結実させた瞬間でした。しかしながら準決勝の埼玉栄さんの前に完敗を喫し、手放しでは喜べないのも現実です。6 月のインターハイ予選ではさらにもう一つ上の景色を見るために、改めて気を引き締めて頑張る所存です。変わらぬご声援を賜りますよう、お願い申し上げます。